



Ausgesperrt



© Lizenzfrei

Unterschreiben Sie die Petition für den besseren Schutz von Kindern von Inhaftierten, die unter Mitwirkung der Heilsarmee entstanden ist.

Plötzlich ist Mami oder Papi weg. Hinter Gittern verschwunden. Das Leben eines Kindes gerät völlig aus den Fugen, wenn ein Elternteil inhaftiert wird. Die ACAT-Schweiz macht sich zur Anwältin dieser Kinder. An den Vorbereitungen der Kampagne "Kinder von Inhaftierten in der Schweiz: Für einen besseren Schutz ihrer Rechte" haben auch Renate Grossenbacher vom Heilsarmee-Projekt "angehört" und Majorin Hedy Brenner, Leiterin des Heilsarmee-Gefängnisdienstes mitgearbeitet.

Lesen Sie die [Kampagnen-Dokumentation](#) und unterschreiben Sie die [Petition](#) zuhanden der Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren zum Tag der Menschenrechte am 10. Dezember!

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

21.11.2018